

Seniorenbeirat Kronshagen

Finanzierung von Pflegeeinrichtungen

Adressat: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung, Bundesrat

Antrag:

Das 30. Altenparlament möge beschließen:

Die schleswig-holsteinische Landesregierung wird aufgefordert, sich über den Bundesrat dafür einzusetzen, dass bei der Finanzierung von Pflegeeinrichtungen nur solche Investoren Berücksichtigung finden, bei denen die Pflege vorrangig ist. Investoren, die nur an einer möglichst hohen Rendite Interesse haben, z. B. Hedgefonds, sollten keine Berücksichtigung finden.

Begründung:

Wenn, wie unlängst geschehen, Immobilien-Makler damit werben, dass bei der Investition in „Pflege-Immobilien“ eine Rendite von 4 - 6 % zu erzielen ist, dann wird der Sinn einer solchen Einrichtung ad absurdum geführt.

Die Erzielung einer möglichst hohen Rendite steht in der Regel im Gegensatz zu einer guten Pflege und geht außerdem zulasten des Pflegepersonals. Die Pflege muss endlich wieder im Vordergrund stehen!